

Ont fait profession: Rde Sr Marie de l'Enfant-Jésus, née Rosianne Desrosiers, de St Boniface; Rde Sr Marie-Barnabé, née Mary-Jane Barnabé, d'Elie; Rde Sr M. Ste Augustine, née Florestine Lafontaine, de Grande Clairière.

Dans l'après-midi, M. l'abbé Janichenski, missionnaire de Notre-Dame de Toutes-Aides, a donné le saint habit à Delle Attala Plante, du Dakota, en religion, Sr Ste Isabelle.

A la grand'messe chantée par M. l'abbé Janichenski, le R. P. Houle, C.S.V., supérieur de l'Orphelinat de Makinac, assistait Monseigneur qui a prêché en français et en anglais, sur l'avantage de l'éducation donnée par les religieuses.

CERCLE PAROISSIAL A STE ROSE, 9 MAI 1907. — Après les vêpres, Mgr l'Archevêque a fait un discours à l'église, pour recommander le cercle paroissial qui va être organisé sous peu; une grande salle va être bâtie à cette fin.

Les hommes et les jeunes gens seront ainsi groupés, et guidés; et tout en s'amusant, ils pourront s'instruire et se rendre utiles à la paroisse et à la cause catholique, dans l'occasion.

Déjà une fanfare est organisée à Ste Rose et les musiciens ont très bien joué avant et après la grand'messe.

Il ne manque plus qu'une école des Frères à Ste Rose ! Cela viendra.

CHEZ LES POLONAIS — Dimanche le 19 mai, Monseigneur a fait sa visite pastorale à l'église du St Esprit, paroisse polonaise. — Beaucoup d'enfants ont reçu la confirmation.

La grand'messe a été chantée par le R. P. Magnan, Provincial des Oblats de M. I. Monseigneur a fait le sermon en anglais; le R. P. Grœschel, curé, a interprété Sa Grandeur.

Après la cérémonie, une adresse a été présentée à Monseigneur, par la " *Polish gymnastic Society* " qui a pour but de réunir la jeunesse polonaise et la préparer à défendre sa foi catholique sur la terre d'Amérique, comme les ancêtres la défendirent en Pologne.

L'église était bondée de fidèles. — Cette affluence est la meilleure preuve que le mouvement des " *Catholiques indépendants* " s'en va mourant — leur église est d'ailleurs fermée.

CHEZ LES ALLEMANDS. — Ce même jour, Monseigneur s'est rendu à la paroisse allemande de St Joseph.

La société catholique est venue au-devant de Sa Grandeur.

A deux heures et demie a eu lieu la cérémonie de la confirmation.